
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence MZICC4736

Prix 2 295 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet appartement situé dans le quartier prisé de la Californie à Cannes est l'adresse

idéale pour les amateurs d'immobilier de prestige. Il se trouve dans une résidence

sécurisée  avec  gardien,  parc,  piscine  et  navette  avec  chauffeur  privé.  Au  6ème

étage, il bénéficie d'une vue panoramique sur la baie de Cannes et l'Estérel. D'une

superficie  de  106.12  m²  loi  Carrez,  cet  appartement  a  été  conçu  avec  des

matériaux de grande qualité  pour offrir  une atmosphère chaleureuse et  lumineuse

sans vis-à-vis. La cuisine ouverte équipée moderne donne sur un vaste séjour, et il

dispose de 3 chambres en suite ...

This apartment located in the prestigious California district of Cannes is the perfect

address  for  luxury  real  estate  enthusiasts.  Situated  in  a  secure  residence  with  a

caretaker,  park,  pool,  and  private  driver  shuttle  service,  this  6th-floor  apartment

offers a panoramic view of the Cannes bay and the Esterel mountains. With a living

space  of  106.12  sqm  under  Carrez  law,  this  apartment  has  been  designed  with

high-quality  materials  to  provide  a  warm and bright  atmosphere  without  vis-à-vis.

The modern open-plan kitchen overlooks a spacious living room, and it features 3

en-suite bedrooms as ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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